

Cali, diciembre 11 de 2023.



TEMAS DESTACADOS: [Tercera Guerra Mundial se libra a trozos](#) | [IPS especializada en la atención a la comunidad LGTBQ+](#)

■ Protección del medio ambiente

## Controles a comercio de flora y fauna en peligro crítico



Foto: Dagma

MEDIO AMBIENTE

Lunes 11 de Diciembre, 2023

Con el fin de evitar el tráfico y comercialización de especies de flora y fauna en peligro crítico de extinción durante la temporada de fin de año, el Dagma, acompañado de la Policía y el Ejército, adelanta controles en diferentes sitios de la capital del Valle del Cauca.

Con estas acciones de busca además proteger el agua, los páramos y la vida.

Los controles se vienen adelantando en las entradas a la ciudad, terminales de transporte, empresas transportadoras, galerías, centros comerciales, tiendas de mascotas y viveros, los cuáles son inspeccionadas por las autoridades ambientales y de policía.

### Especies críticas

Dichos controles buscan evitar la extracción y comercialización de musgos, líquenes y especies de flora silvestre en peligro crítico de extinción, al igual que la venta en plazas de mercado de carnes de monte como armadillo, guagua y otras, y demás especies protegidas como el cangrejo azul y el tollo o tiburón.

Recibe nuestras noticias en tu correo electrónico

¡Suscríbete sin ningún costo a nuestro boletín de noticias!

[Haz clic aquí](#)

Melatonina hormona del sueño profundo

DIARIO OCCIDENTE [www.occidente.co](http://www.occidente.co)

### DESTACADO

LO MÁS VISTO

LO MÁS RECIENTE



[Viralizan cédula de Amparo Grisales en las Redes Sociales](#)



[Aves Cali: conozca la finca adaptada para avistar pájaros](#)



[Roban en manada en Cali, vea cómo 5 hombres atracaron un local comercial](#)



[Impiden millonario robo en Cali, vea la nueva modalidad de los delincuentes](#)



[¿No habrá tascas en la Feria de Cali? Vea qué decisión se tomó](#)



Julio César Nieto, líder del grupo de Flora Silvestre del Dagma, invitó a la ciudadanía a evitar el uso de musgo en pesebres y señaló que por el valor ecosistémico que tienen las briofitas, “extraer musgo es como talar un bosque”.

El funcionario explicó que los musgos tienen una gran importancia en la conservación de los ecosistemas, pues son actores trascendentales en el proceso de regulación hídrica gracias a su capacidad de retener agua, ya que almacenan varias veces el peso de su cuerpo en agua, que al liberarla de manera controlada favorece su infiltración en el subsuelo, disminuyendo la erosión y manteniendo la humedad atmosférica.

## En regla

Por su parte, Lesbia Chico, vendedora de la plaza de mercado de Alameda, señaló que las tradiciones son algo bonito, agregando que “no podemos acabar con el bosque por una celebración de unos días”.

En ese sentido manifestó que “no hay nada como estar tranquila, sabiendo que todos los documentos están en regla, que no se le está haciendo daño a nadie, ni corriendo el riesgo de perder la inversión. Ojalá sigan así, haciendo los controles, porque uno que es del campo sabe que controlando aquí acaban con la delincuencia allá, pues ya solo los que están haciendo las cosas bien son los que pueden venir a vendernos acá”.

## Acompañamiento

Las intervenciones realizadas por los grupos operativos de Fauna y Flora, contaron con el acompañamiento de la Policía Ambiental en la galería Alameda y el centro de la ciudad, mientras que el Ejército Nacional acompañó las acciones en el mercado de El Porvenir y en la zona del Calvario.

Estos operativos se concentraron en establecimientos y bodegas, logrando evidenciar que las actividades de sensibilización y educación ambiental han comenzado a dar resultado ya que en ninguno de los más de 27 puestos y establecimientos visitados se encontraron especies protegidas extraídas de manera ilegal.

Contrario a ello, el material hallado contaba con los permisos de aprovechamiento forestal emitidos por Parques Nacionales y la CVC.

---

Le puede interesar: [CVC premiará a defensores del ambiente](#)

---

■ Medirá distintas variables

# Moderna estación climatológica en centro del Valle